

Toulouse, jeudi 20 octobre 2016

Communiqué de presse :

RANDONNEE A VELO sur le tracé de 3^{ème} ligne de métro – vendredi 21 octobre à 9h



Suite à la réunion publique de Labège du 19 octobre, au cours de laquelle le tracé du projet de 3^{ème} ligne de métro a fait l'objet d'un temps de discussion, la CPDP va elle-même se rendre sur le terrain pour parcourir une partie de ce tracé, à l'occasion d'une première "rando à vélo" vendredi 21 octobre.

Partant de Jean Maga à 9 H 00, la CPDP passera par les stations 7 Deniers Job, Fondeyre, La Vache et Toulouse Lautrec, avant de terminer à la Maison du vélo à Matabiau.

Elle prévoit plusieurs étapes, à l'occasion desquelles seront abordés les enjeux du débat public en présence du maître d'ouvrage (choix des stations, impacts environnementaux, aménagement urbain, etc.) :

- **D'abord au rond-point Jean Maga sur la ligne de départ à 9 H 00**
- **Puis à la sortie du métro La Vache à 10 H 30**
- **Enfin à la Maison du Vélo (12 bd Bonrepos) à Matabiau à 12 H 00**

La CPDP invite les journalistes à parcourir avec elle le tracé et à la rejoindre plus précisément lors de ces étapes.

Elle envisage une prochaine "rando à vélo" sur une seconde partie du tracé.